

Acuerdo De Conciliación Por \$5.5 Mil Millones A Favor De Comerciantes

¿Su negocio aceptó pagos con tarjetas Visa o Mastercard entre el 1 de enero del 2004 y el 25 de enero del 2019? En caso afirmativo, es probable que usted se beneficie del acuerdo de conciliación de la mayor demanda colectiva antimonopolio de la historia.

Prepárese para reclamar su parte ▶▶▶



¿De qué se trata todo esto?

El acuerdo de conciliación de las Tarjetas de Pago es un acuerdo histórico de la demanda colectiva antimonopolio que proporciona cierto alivio para millones de comerciantes estadounidenses que pagaron por años tarifas de intercambio supuestamente infladas a Visa y Mastercard.

El periodo para presentar reclamaciones ya comenzó.

Es importante que los miembros del grupo demandante estén atentos a fin de obtener el formulario de reclamo y puedan solicitar la parte que les corresponde de la cantidad compensatoria de \$5.5 millones aprobada por la corte.

Solicite su reclamo fácilmente

Los miembros del grupo demandante comenzaron a recibir formularios de reclamo por correo postal desde diciembre del 2023. Solicitar el reclamo puede tomar tan solo cinco minutos. El proceso de reclamaciones es fácil y rápido para ayudar a los dueños de negocios, y así puedan reclamar el 100% de lo que les corresponde sin la necesidad de pedir ayuda a terceros.

Para más información ▶▶▶



PaymentCardSettlement.com

